DER BÜRGERMEISTER

Limburg a. d. Lahn, 05. September 2012

GRUSSWORT

Die Initiative gegen Gewalt und sexuellen Missbrauch an Kindern und Jugendlichen e. V.

will mit dem Mahnenden Mühlstein ein Zeichen setzen und Erwachsene an ihre große

Verantwortung gegenüber Heranwachsenden erinnern.

Das steinerne Mahnmal gegen Kindesmissbrauch geht deutschlandweit auf die Reise

und hat vor dem Rathaus in der Fußgängerzone einen guten, sichtbaren Platz. Für mich

als Bürgermeister war es keine Frage, dass die Kreisstadt Limburg a. d. Lahn diese be-

deutsame Aktion als erste Station in Hessen unterstützt.

Der Mühlstein wird bis Ende September in Limburg verweilen und danach seine Deutsch-

landtour fortsetzen. Ein Stein als Mahnmal, der den Menschen in Limburg und Umge-

bung die Missstände aufzeigen und das Thema auf diese Weise wach halten soll.

Auch in Limburg gibt es Opfer, denen unsere Hilfe gilt. Es ist unser aller Aufgabe, Kin-

dern ein sicheres und geborgenes Aufwachsen zu ermöglichen. Hinschauen, Helfen und

Unterstützen sind Bürgerpflichten von uns allen.

"Es gibt keine großen Entdeckungen und Fortschritte, solange es noch ein unglückliches

Kind auf Erden gibt".

Mit diesem Zitat von Albert Einstein möchte ich den weiteren bundesweiten Projekten viel

Erfolg wünschen und den Initiatoren und Organisatoren für Ihren bemerkenswerten Ein-

satz danken.

Martin Richard

Bürgermeister der Kreisstadt

Ma Ri Salvad

Limburg a. d. Lahn